



Realiza IPN carrera “Por un Politécnico libre de drogas”

- El evento recreativo tuvo participación de alrededor de mil 500 corredores
- Forma parte de los festejos por el 87 aniversario del IPN; también se realizó una carrera de botargas, representativas de esta casa de estudios

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) llevó a cabo la carrera recreativa “Rompe con las adicciones y corre por tu vida: Por un Politécnico libre de drogas”, que forma parte de los compromisos que asumió esta casa de estudios con la campaña “Si te drogas, te dañas”, que impulsa el gobierno de México a través de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

En el evento deportivo, que se realizó en el estadio “Wilfrido Massieu”, en Zacatenco, participaron alrededor de mil 500 corredores, quienes a lo largo de cinco km dieron su mejor esfuerzo para llegar a la meta.

Desde temprana hora, mujeres, niñas, niños, hombres y adultos mayores se reunieron en el estadio, y motivados por el público que se encontraban en las gradas y al unísono del ¡Huelum!, esperaron el inicio de la competencia.

La carrera, que se realizó en el circuito de la Unidad Profesional “Adolfo López Mateos”, formó parte de los festejos por el Día del Politécnico, con el objetivo de generar espacios de convivencia familiar para la comunidad politécnica, a través de la práctica del deporte y del mejoramiento de la condición física para prevenir el consumo de sustancias tóxicas, como las drogas.



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

Los triunfadores de la rama femenil fueron: Sofía Treviño Olguín, primer lugar; Elizabeth Santiago Jiménez, segundo sitio; Dayan Joseline Sinecio Sánchez, tercero.

También se entregaron reconocimientos al cuarto, quinto y sexto lugar: Verónica Espíndola Zarazúa, Concepción Huerta Cruz, Jessica Jaquelinne García Téllez, respectivamente.

En la rama varonil consiguieron el primer lugar: Hugo Osvaldo Pacheco Jiménez; Cristian Castro Olvera, segundo; y Jesús Eduardo Espinosa Maldonado, tercero.

La cuarta, quinta y sexta posición fueron para: Pablo Jorge Velasco Leyva, Rafael Emiliano Valerio Martínez y Raymundo Mendoza Hernández, respectivamente.

El secretario general del Politécnico, Carlos Ruiz Cárdenas, afirmó que esta casa de estudios trabaja en el fortalecimiento de la identidad politécnica, de sus valores y principios que dieron origen al Instituto con el presidente Lázaro Cárdenas.

Posteriormente, se realizó la carrera de obstáculos de botargas, donde participaron más de 30 mascotas representativas de escuelas, centros y unidades del IPN, de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Fundación Politécnico y *Radio IPN*.

===000===

